

Vorlage		Vorlage-Nr:	FB 56/0271/WP17
Federführende Dienststelle: Fachbereich Wohnen, Soziales und Integration		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	06.06.2019
		Verfasser:	
Vorstellung der Stadtteilkonferenzen Haaren/Verlautenheide und Hörn, Königshügel, Muffet			
Beratungsfolge:		TOP: 4	
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
27.06.2019	Ausschuss für Soziales, Integration und Demographie	Kenntnisnahme	

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Soziales, Integration und Demographie nimmt die mündlichen Präsentationen der Stadtteilkonferenzen Haaren/Verlautenheide und Hörn, Königshügel, Muffet zur Kenntnis.

Prof. Dr. Sicking
(Beigeordneter)

Finanzielle Auswirkungen

	JA	NEIN	
		x	

Investive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Gesamt- bedarf (alt)	Gesamt- bedarf (neu)
Einzahlungen	0	0	0	0	0	0
Auszahlungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung / - Verschlechterung	<i>0</i>		<i>0</i>			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

konsumtive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Folgekos- ten (alt)	Folgekos- ten (neu)
Ertrag	0	0	0	0	0	0
Personal-/ Sachaufwand	0	0	0	0	0	0
Abschreibungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung / - Verschlechterung	<i>0</i>		<i>0</i>			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

Es ergeben sich keine finanziellen Auswirkungen.

Erläuterungen:

Stadtteilkonferenzen sind ein Zusammenschluss der im Quartier und im Sozialbereich tätigen professionellen und ehrenamtlichen Personen. Sie sind in erster Linie Austauschplattformen, in denen der Informationsfluss zwischen den lokalen Akteuren bei der alltäglichen Arbeit gewährleistet ist.

Darüber hinaus werden in den Stadtteilkonferenzen Entwicklungen im Quartier diskutiert, gemeinsame Projekte und Maßnahmen erarbeitet und Bedarfe formuliert.

In seiner Sitzung am 28.09.2017 fasste der Ausschuss für Soziales, Integration und Demographie den Beschluss, dass in jeder Sitzung des Ausschusses jeweils 2 Stadtteilkonferenzen die Möglichkeit der persönlichen Berichterstattung gegeben wird.

Vorge stellt haben sich bereits die Stadtteilkonferenzen Westparkviertel am 22.02.2018, Aachen-Ost/Rothe Erde und Aachen-Nord am 26.04.2018, Kronenberg und Preuswald am 28.06.2018, Richterich/Horbach und Forst/Driescher Hof am 04.10.2018 sowie Brand und Kullen/Steppenberg/Vaalserquartier am 21.02.2019.

Der Ausschuss nahm die Ausführungen zustimmend zur Kenntnis.

Im Stadtgebiet Aachen gibt es nunmehr 13 Stadtteilkonferenzen. Die konstituierende Sitzung der Stadtteilkonferenz Eilendorf fand am 13.11.2018 statt.

In der Folgesitzung tragen nun die Stadtteilkonferenzen Haaren/Verlautenheide und Hörn/Königshügel/Muffet mündlich vor.